EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 6 de octubre, (AFP)—Un sector industrial lleno de fábricas aparece con todas las chi- mente la recesión indus- diano con un humor espon- dice el quincenal Cambio to—: vengo justamente de meneas apagadas. Sólo una trial. táneo, ácido y punzante, (liberal). allí. Dos viajes seguidos, naecha un poco de humo Cre- Y luego está el humo po- que siempre ayuda. En una recopilación de die me lo va acreer. Dios meneas apagadas. Sólo una trial. echa un poco de humo. Cre-

## Los Argentinos se Burlan de la Inflación

Y luego está el humo poyendo que se trata de un pular. En un país de inflaincendio, se acerca a toda ción galopante, con la con- perior al 80 por ciento en bonaerense, Cambio incluye velocidad un vehículo de siguiente e insoportable ca- los ocho primeros meses una referida a la fórmula restia, el argentino hace de Sin pie, esta caricatura tripas corazón, sonriente, y

los ocho primeros meses una referida a la fórmula un dólar valía 2,000 pesos. 30", se lee en otra carica-Sin pie, esta caricatura tripas corazón, sonriente, y tado para todo 1981 y una que, bajo fondo musical, exide prensa denuncia feroz pasa por su calvario coti- devaluación de 250 por cien- ge un "vamos" Argentina La inflación disparada so

Con un costo de vida su- otros colegas de la prensa me guia". del año, de un 150 proyec publicitaria gubernamental, Hoy vale 7,300 y en algunos tura de prensa.

nos dan por muertos"

La realidad con la ficción

Y a propósito de Lázaro: jo y de personal se han corren paralelas en estos "Es un milagro, — me dijo multiplicado en la industria, tiempos en que "es preferi- un taxista cuando le pedi en el comercio y hasta en ble reir que llorar", como que me llevara al aeropuer-

alli. Dos viajes seguidos, na- tenido que cualquier tiem-

"Mire, vo siempre he sos

Y otro dibujo, aún más les. La inflación disparada se tremendo: En una clínica esto en lo que va del año, el levántate y camina".

chiste se convirtió en el antibiótico ideal para combatir voz alta; "¡Levántate y canina!" Lo mismo que le mular la depresión personal.

La initación disparada se taninato. En un paciente tárminos medios, apuntaron algunos observadores, que recordaron que sólo hasta febrero pasado el planteamiento en cubierto por telas de araña.

La initación disparada se tármica de viendo a un paciente tárminos medios, apuntaron por rayos X. Sorpresa: tie recordaron que sólo hasta ne la mitad del estómago febrero pasado el planteamiento en cubierto por telas de araña. ducciones de horas de traba- El médico exclama: "No me diga nada... Usted tenia

dos empleos y lo echaron de uno"

> DE LA CUMBRE AL ABISMO

En una recopilación de die me lo va acreer. Dios po pasado fue mejor, Pero La broma y la realidad tros colegas de la prensa me guia".

La broma y la realidad debo reconocer que la crisis van de la mano; resumen Algunas claves: en enero actual es superior a la del crudamente el padecimiento no sólo ya de los trabajadores, porque el fenómeno toca a todos los estratos socia-

> Los argentinos no tienen Con otro ministro de Eco-

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

EXCELSIOR Miércoles 7 de Octubre de 1981 5-E

## Los Argentinos se Burlan de la Inflación

nomía y otra orientación liberal, los rioplatenses se habian convertido en una raza de nuevos ricos que inundaban con su presencia y pesos dólares todas las capitales del mundo.

Entonces muchos euronos comparaban ese torreniaponeses

Hasta en la propia Argende comprar y comprar, de prensa.

gastar y gastar, sin reparar

Pero cambió el ministro de Economia y también indispensable para sobrevi-cambió la receta liberal, vir algo más de 500. Mientras tanto, en un r Desde las cumbres más altas se cayó al abismo.

Se llegó a extremos insospeos y aun latinoamerica. pechables que confirman pech que efectivamente no hay te turistico con el de los términos medios. Por ejemplo, cuando personas que atravesaba grandes dificultina se criticaba ese afan tades financieras ofrecieron con sus empleados y con la angustia, con humor. alocado de viajar y viajar, medio de avisos en la mensuales.

El salario minimo es de cara aumentar desde el mes en tos precios, porque las unos 140 dolares y el pro-billeteras no tenían fondo. medio de 250 La familia ti-los funcionarios, aunque se po necesitaria como mínimo aplicaria sobre un sueldo ba-

> do por recuperar algo del neral se hace dificil de comtodos los engranajes de pro- cualquier extranjero, los arducción y de consumo del gentinos se vacunan y se país, las empresas privadas inmunzan contra una deprerealizan acuerdos directos sión que los agobia, desde ceden incrementos mínimos

El gobierno, a su vez, en-

los funcionarios, aunque se

Mientras tanto, en un país En la lucha a brazo parti- cuya compleja situación ge-

> Prohibida la reproducción total o parcial sin acuredo con AFP).

## UNCIMASIUNO

## RECESO ECONOMICO EN LATINOAMERICA

MENDOZA, Argentina (AFP). -- Los pueblos de América Latina están golpeados por el receso económico y el creciente desempleo, que ha comenzado a empobrecer incluso a los sectores sociales de las clases medias, denunció en esta ciudad el presidente de la conferencia Episcopal de América Latina, monseñor Adolfo López Trujillo, arzobispo de Medellín, Colombia, durante un congreso católico.

UNOLMASIUNO

Nuestro compañero, el Dr. Enrico Stefani ha sido honrado por la Academia Nacional de Investigaciones Científicas, con el Premio Nacional de Ciencias Naturales de 1981 por sus trabajos en el campo de la neurofisiología.

A su través y por su labor, los argentinos exiliados en México muestran su agradecimiento al país que generosamente les abrió sus puertas.

Comisión Argentina de Solidaridad